

Sí se puede pide al equipo de gobierno un balance público de sus primeros 100 días en el Ayuntamiento

27/10/2015



Alarcón ha pedido al equipo de gobierno que promueva la transparencia | Jesús Cruces.

La agrupación Sí se puede realizará una propuesta de acuerdo en la que solicitan la comparecencia del equipo de gobierno municipal, conformado por el Partido Socialista y Compromís, para hacer balance público de los primeros 100 días de gobierno.

El portavoz del partido, Víctor Alarcón, ha detallado que "en dicho acto el alcalde y los concejales deberían responder a las preguntas de los ciudadanos y atender

sus demandas y necesidades". Esta sería "la mejor forma en la que se explicase a los eldenses las políticas que se están llevando a cabo como muestra de transparencia por parte del equipo de gobierno", según Sí se puede.

Alarcón ha destacado que "la ciudadanía ya ha dejado claro con movimientos como el 15M que la democracia no es solo votar cada cuatro años, hay que ir un paso más allá. Por lo tanto ha llegado el momento

de promover la transparencia y la participación ciudadana que tanto el Partido Socialista como Compromís, integrantes del gobierno municipal, llevaban en sus programas electorales", ha dicho.

El portavoz de Sí se puede ha explicado que han dejado 100 días para que el nuevo equipo se adaptase, "pero ya es hora de actuar" y ha añadido que "el gobierno debe

explicar su hoja de ruta para esta ciudad o de lo contrario podremos pensar que no tiene proyecto alguno", ha concluido.

Por otro lado, Alarcón ha anunciado que Sí se puede también presentará una moción conjunta con Izquierda Unida sobre el Día contra la Violencia Machista y que llevará a pleno el Pacto Social sobre el Agua para garantizar este servicio público a todos los ciudadanos.